

	由利本荘市立尾崎小学校 学校だより	令和6年度 第21号
	おざきっ子	令和7年1月14日
		発行 校長

新年明けましておめでとうございます！～閉校まで残り1年3ヶ月～

令和7年が始まり半月ほどが経過しようとしております。学校にも子どもたちの元気な声が帰ってきました。新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお祈りいたします。さて、今年は何千何百何支だと「乙巳（きのとみ）」となり、「努力を重ね、物事を安定させていく」年だと言われています。60年前の1965年は、東京オリンピックの次の年にあたり、経済が大きく発展していった年でもありました。今年は何年になるのでしょうか。いずれにしても、子どもたちにとっては、健康で、安全で、充実した1年になるよう職員一同、精一杯支援して参りますので、保護者の皆様のご協力をよろしくお願い申し上げます。



リモートで行った今日の冬休み明け集会で、次のことを子どもたちにお話しました。

おはようございます。そして、新年明けましておめでとうございます。今年の冬休みは19日間でしたが、皆さんにとってどんな冬休みだったのでしょうか。どこか旅行に出かけた人、お正月に美味しいごちそうを食べた人、親戚が来て楽しかった人、勉強が進まず困った人など、人それぞれだと思いますが、まずは全員元気に登校できたことが一番大事だと思います。今日の朝、玄関前で、みんなが元気な声で「おはようございます」とあいさつしてくれ、とてもうれしかったです。

さて、令和7年が始まって、14日が経ちました。今日からまた、学校生活が始まります。令和6年度の授業日も残すところ、6年生で42日、1から5年生で46日となります。1日1日を大切に過ごすとともに、一つ上の学年に進級するのだという気持ちをもって、今の学年のまとめをきちんとやりましょう。

話は変わりますが、今年行われる世界的なイベントとして、大阪・関西万国博覧会があります。万博では、これまでも新しい技術や商品が生まれ、生活が便利になる「きっかけ」となっているそうです。今から56年前に大阪で行われた万博では、携帯電話や動く歩道が初めて登場しました。また、今から20年前に、愛知県を会場に行われた「愛・地球博」では、心臓が止まったときに使うAEDが初めて登場しました。

実は、この正月、私はこの「愛・地球博」が行われた会場に行ってきました。この会場は、今は「ジブリパーク」になっていて、トトロのサツキとメイの家、ハウルの動く城やもののけの里などがありました。行ってすぐに、自転車で公園内を一周しましたが、サイクリングコースの脇に、北海道から沖縄県までの47都道府県の木が植えられており、それなりに大きくなっていました。公園まではリニモという無人で動く電車に乗って行きました。20年前にすでに無人の電車があったんだと思うとすごく感動しました。今年の大阪万博では、どんな新しい技術が生まれるのか、今からとてもワクワクしています。

最後になりますが、楽しく勉強するには、ワクワクする気持ちが大切です。また国語か、算数か、ではなく、今日の国語ではどんな発見があるのか、算数ではどんな発見があるのかとワクワクしながら勉強して欲しいと願っています。新しい5千円札になった津田梅子さんは、「環境より学ぶ意思があればいい。」という言葉を残しています。どうか、今年1年、学ぶことを大切にしてください。

尾崎小学校閉校まで残すところ1年3ヶ月となりました。先月は、新鶴舞小と東小で使用する体育着の業者プレゼンを実施しました。プレゼンに参加してくださったPTA役員の方々に感謝申し上げます。また、冬休み中は、東小の運営に関する部会を開催しております。閉校記念式典は、令和7年9月30日（火）の午前中に実施する方向で調整中です。

令和6年度 「保護者アンケート」より



12月に実施した「保護者アンケート」の集計がまとまりましたので、公表いたします。昨年度までの質問項目では、「分からない」と回答された方の割合が多かったため、今年度は質問項目を変更し、かつ、質問数を減らしての実施とさせていただきました。たくさんの保護者の皆様にご回答いただき、誠にありがとうございました。(回答率83.5%)

なお、数値は、「そう思う」「ややそう思う」の肯定的な回答の割合となっております。

No	質問項目	割合(%)
1	子どもたち(お子さん)は、楽しく学校生活を送っている。	93.9
2	子どもたち(お子さん)は、進んであいさつができる。	71.3
3	子どもたち(お子さん)は、楽しく学んでいる。	87.3
4	子どもたち(お子さん)は、約束やきまりを守って生活している。	86.5
5	子どもたち(お子さん)は、自分の健康や安全に気を付けて生活している。	83.4
6	子どもたち(お子さん)は、学校や地域で友達と仲良く生活している。	92.0
7	子どもたち(お子さん)は、「マイプランデー」に自分から進んで取り組んでいる。	50.6
8	尾崎小学校は、子どもたち(お子さん)の成長について相談できる学校である。	80.9
9	尾崎小学校は、校内や児童の様子を、お便りやホームページ等で分かりやすく伝えている。	87.3
10	ご自身は、授業参観やPTCR等のPTA活動に積極的に参加している。	87.6

質問項目が違うため、単純に昨年度と比較することはできませんが、No.2、7以外の設問で肯定的な回答が80%を超えており、概ね満足できる状態であると捉えています。また、あいさつについても昨年度より改善されています。一方、「マイプランデー」については、検討が必要です。今後は、学校で学習計画を立てて帰宅するなどの対策を考えておりますが、将来的には先生の点検がなくとも自分から勉強する子どもを育てなければならないと考えております。なお、自由記述もいくつかいただきましたので、今後の参考にさせていただきます。

おざきっ子のがんばり！ 県アンサンブルコンテスト中央地区予選 金賞 県大会へ 【金管6重奏】 【フルート4重奏】

